



Vendredi 26 octobre
2018

Edition unique

Presse Nationale

> Politique



La gouverneure du Canada en Côte d'Ivoire

La gouverneure générale du Canada, Juliette Payette, entame ce vendredi 26 octobre 2018, à Abidjan, une visite d'amitié et de travail de trois jours, dans le cadre d'une tournée en Afrique. Julie Payette sera reçue en audience par le Président ivoirien Alassane Ouattara. Le gouverneur du district d'Abidjan, Robert Beugré Mambé, lui remettra le parchemin du citoyen d'honneur de la ville d'Abidjan lors d'une cérémonie officielle.

> Economie



Mission du ministre Adama Koné en Chine : Bank of China marque son accord pour ouvrir une agence en Côte d'Ivoire

En marge du séminaire sur l'initiative « la ceinture et la route » auquel il participe au centre international de la Finance de Bank of China, prévu 23 au 31 octobre 2018, à Beijing, le ministre de l'Economie et des Finances, Adama Koné a eu une séance de travail avec le Vice-président Exécutif de cette institution financière, Liu Jingzhen. S'agissant de l'ouverture d'une succursale en Côte d'Ivoire et tenant compte des arguments pertinents du ministre ivoirien de l'Economie et des Finances, le Vice-président s'est engagé personnellement à en défendre l'idée le moment venu devant les instances compétentes de sa banque.



Tribune du GEPCI, Adama Coulibaly (DG Conseil Coton Anacarde) : « Plus de 730 000 tonnes d'anacarde déjà commercialisées »

S'exprimant le 25 octobre 2018 à Abidjan, à la Tribune du Groupement des Editeurs de Presse de Côte d'Ivoire (GEPCI), le directeur général du Conseil du Coton et de l'Anacarde, Adama Coulibaly, a relevé que 730 000 tonnes d'anacarde sur les 738 000 tonnes de la production nationale enregistrée en 2018 ont déjà été commercialisées.



La nouvelle politique de la salubrité : De nouveaux opérateurs sur le terrain le 2 novembre

La nouvelle politique de salubrité du gouvernement dans le district d'Abidjan débute le 2 novembre avec l'entame des activités des nouveaux prestataires et surtout la mise en service du premier casier du Centre de Valorisation et de Transfert (CEVT) de Kossihouen. Cette information émane de la directrice de l'Agence nationale de Gestion des Déchets (ANAGED), Sarrahn Ouattara. Elle a indiqué que cette nouvelle politique est l'aboutissement du processus de modernisation du secteur des déchets solides ménagers et assimilés.



Dr Soumahoro Youssouf (Pdt des opérateurs de la filière déchets) : « L'État ne nous doit plus rien »

« Depuis trois semaines, tous les opérateurs sont soulagés. L'État ne nous doit plus rien », s'est réjoui Dr Soumahoro Youssouf, président des opérateurs de la filière déchets, hier 25 octobre. Les arriérés des prestations de collectes des ordures s'élevaient à 20 milliards de FCFA.

Amélioration de la fourniture d'électricité : Les travaux de construction d'un nouveau dispatching lancés



Le lancement des travaux de construction d'un nouveau dispatching à Yamoussoukro a eu lieu hier 25 octobre 2018 à Abidjan-Plateau. D'un coût d'un peu plus de 20 milliards de FCFA, la réalisation de cette infrastructure s'inscrit dans le cadre du renforcement du pilotage du système électrique ivoirien. Le directeur général de Côte d'Ivoire-Energies (CI-Energies), Amidou Traoré, a expliqué que ce dispatching vient traduire la volonté de la Côte d'Ivoire de se positionner comme un acteur majeur dans la fourniture d'électricité et la gestion intégrée des flux d'énergie électrique en Afrique de l'Ouest.



Journée qualité à la Douane

La direction générale des Douanes organise, aujourd'hui vendredi 26 octobre 2018, la Journée qualité des enquêtes douanières. Cette rencontre se tiendra à l'École des Douanes, à Abidjan-Plateau.



Les véhicules aux vitres teintées traqués

La lutte contre les véhicules aux vitres teintées et avec des plaques minéralogiques fantaisistes se poursuit, dans le cadre de l'opération Epervier IV menée par la police. Selon le site koaci.com, le district de police de Marcory a saisi hier 25 octobre 2018, 19 véhicules aux vitres teintées et 06 véhicules avec des plaques banalisées. Un décret du gouvernement pris en octobre 2014 interdit ces genres de véhicules à la circulation, sauf autorisation expresse.



Fuite des produits de l'anacarde : le DG du Conseil appelle au civisme de tous

Au cours d'une conférence de presse, le 25 octobre 2018 à Abidjan, sur le thème "Evolutions récentes et perspectives de développement des filières coton et anacarde", le directeur général du Conseil du Coton et de l'Anacarde (CCA), Adama Coulibaly, a appelé au civisme les acteurs impliqués dans la fuite des produits de l'anacarde vers d'autres pays. Il s'exprimait à la Tribune du Groupement des Editeurs de Presse de Côte d'Ivoire (GEPCI).



World Policy Conference : Amadou Gon Coulibaly à Rabat

Le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, est arrivé le 25 octobre 2018 à Rabat, au Maroc, où il participe à la 11^e édition de la World Policy Conference (WPC) dont le thème est « Forces et faiblesses de l'Afrique d'aujourd'hui ». La WPC discutera des enjeux du commerce international, de l'éducation, du développement de l'Afrique, des questions climatiques et énergétiques et de l'état de l'économie mondiale.

> Société



Indemnisation de 85 victimes hier, Mariatou Koné : "Ne vous laissez pas manipuler par les fauteurs de trouble"

La ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la Pauvreté, Mariatou Koné, a invité les victimes de la crise postélectorale à plus de vigilance afin de ne pas être victimes de la manipulation politicienne. C'était lors de la cérémonie d'indemnisation de 85 victimes de la crise postélectorale tenue, le 25 octobre 2018, à son cabinet au Plateau.



Presse ivoirienne : Sidi Touré échange avec les organisations professionnelles du secteur

Continuer de s'imprégner de la vie des entreprises de presse et de celle des journalistes. C'est l'objectif de la rencontre du 23 octobre 2018 entre le ministre ivoirien de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, et les patrons des organisations professionnelles de la presse. L'occasion était pour le ministre d'expliquer les fondements de la décision du gouvernement d'aider la société d'édition Edipress, afin que celle-ci puisse distribuer convenablement les journaux sur toute l'étendue du territoire national en utilisant le réseau de la Poste de Côte d'Ivoire.



Emploi : un audit lancé à l'Agence Emploi-Jeunes

Invité du Press-Club de l'Union des Journalistes de Côte d'Ivoire (UNJCI), le 25 octobre 2018 au Plateau, le ministre ivoirien de la Promotion de la Jeunesse et de l'Emploi des Jeunes, Touré Mamadou, a indiqué avoir lancé un audit de l'Agence Emploi-Jeunes dont les résultats sont attendus d'ici à fin octobre. Il a également annoncé que 98 642 emplois seront créés entre 2018 et 2020. Il s'exprimait sur le thème : « Le défi de la

promotion des jeunes et de l'emploi des jeunes en Côte d'Ivoire ».



Trafic d'espèces protégées : un trafiquant d'écailles de pangolin arrêté

Un trafiquant majeur spécialisé dans le trafic illicite d'écailles de pangolin a été arrêté, le 19 octobre 2018 au Plateau-Dokui, avec en sa possession plus de 150 kg d'écailles, par l'Unité de Lutte contre la Criminalité transnationale (UCT) avec l'appui technique de l'ONG Eagle-Côte d'Ivoire.



Prestations de propreté et ouverture de la nouvelle décharge : Treichville, Koumassi, Marcory, Port-Bouët et Plateau pour le départ

Lors d'une conférence de presse, le 25 octobre 2018 à Abidjan, où elle a annoncé que les prestations de propreté et l'ouverture de la nouvelle décharge de Kossihouen dans le District d'Abidjan débuteront le 02 novembre 2018, la directrice générale de l'Agence nationale de Gestion des déchets (ANAGED), Sarrhan Ouattara, a précisé que cette opération va démarrer par les communes de Treichville, Koumassi, Marcory, Port-Bouët et Plateau.



Ministère de la Ville : Amichia et des experts réfléchissent aux missions

Le séminaire d'appropriation des attributions et des missions du ministère de la Ville a débuté le 25 octobre 2018 à Yamoussoukro, en présence du ministre de tutelle, Albert François Amichia.

> Culture



Crise au BURIDA, Bandaman Maurice (Ministre) : Le gouvernement attend les conclusions de l'audit

Face à la crise qui oppose une partie des sociétaires du Bureau ivoirien du Droit d'Auteur (BURIDA) et la direction de cette structure, l'Inspection générale d'Etat a commandité un audit du BURIDA. Selon un communiqué du ministère de la Culture et de la Francophonie, le gouvernement attend les conclusions de cet audit pour prendre toutes les décisions nécessaires. Dans l'attente, toutes les parties prenantes sont invitées à faire preuve de retenue et de responsabilité.

Vu sur le Net

> Economie



Transport urbain à Abidjan: Bientôt l'arrivée de nouveaux bus articulés dans la capitale

La Société des transports abidjanais (SOTRA) a annoncé sur sa page facebook le jeudi 25 Octobre. l'arrivée de 50 bus articulés sur un total de 450 autobus attendus.

> Société



Frais annexes trop élevés, un établissement public de Bouaké déserté par les élèves

Les élèves du lycée Moderne TSF ont arrêté les cours le jeudi 25 octobre 2018 pour protester contre les frais annexes fixés à 17 000 FCFA, jugés trop élevés. Ils veulent une réduction drastique du montant fixé.



Akouédo, le processus de fermeture et de réhabilitation effectif de la décharge enclenché le 15 décembre 2018

Dans la perspective du démarrage effectif des prestations de Propreté dans le District Autonome, dans moins de 10 jours, la Directrice générale de l'Agence Nationale de Gestion des Déchets (ANAGED), Sarrahn Ouattara a rassuré les populations du village d'Akouédo qu'à l'issue de cette période de déploiement progressif qui s'achèvera au plus tard le 15 décembre 2018, le processus de fermeture et de réhabilitation effectif de la décharge sera ainsi enclenché.

Amendes judiciaires et forfaitaires : un Comité interministériel pour suivre le recouvrement



Créé par arrêté interministériel du 28 mars 2018, le Comité interministériel de suivi des résolutions et recommandations des séminaires sur la problématique des amendes judiciaires et forfaitaires a été officiellement installé, le jeudi 25 octobre 2018, par le directeur de cabinet du Garde des Sceaux, ministre de la Justice et des Droits de l'Homme, dans les locaux de l'Agence Comptable des Créances contentieuses (ACCC).

Agence de Presse

> Economie



Transport: le projet de loi sur le DUT fixé à 500 FCFA adopté en Commission au parlement

Le projet de loi relatif à la fixation du Droit unique de Transport (DUT) à 500 FCFA a été adopté, jeudi 25 octobre 2018 à Abidjan, par les députés membres de la Commission des affaires économiques et financières du parlement ivoirien. Ce projet proposé par le gouvernement ivoirien, le 28 février dernier, fixe « un montant de 500 FCFA quelles que soient la charge utile de véhicules de transport et la nature du produit transporté. Le recouvrement de la taxe pour le compte de l'Etat est confié à l'organisme chargé de la vente du DUT.

> Société



Les 10 ans de la coopération pédagogique ivoiro-allemande célébrés dans le Parc du Banco

Le dixième anniversaire de la coopération pédagogique ivoiro-allemande a été célébré jeudi 25 octobre 2018 dans le Parc national du Banco, à Abidjan, en présence de l'ambassadeur de l'Allemagne en Côte d'Ivoire, Michael Grau, de 150 élèves et des acteurs du système éducatif ivoirien. Cette coopération pédagogique, initiée par le ministère des Affaires étrangères de l'Allemagne en 2008, a été organisée par le Goeth Institute d'Abidjan. Elle a pour but principal la promotion de la langue allemande en Côte d'Ivoire.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvci.video



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGC.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cigc.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGC, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.